



Visita al colegio San Blas, ubicado en Santa Marta. SERNA

Santa Marta presenta los retoques en el colegio San Blas para el curso 20/21

El Ayuntamiento ha reparado goteras, ha arreglado la cubierta y ha pintado las vallas y los juegos del suelo, entre otras actuaciones

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La edil de Fomento del Ayuntamiento de Santa Marta, Marta Labrador, ha presentado las obras que se han ejecutado en el colegio San Blas

durante este verano y que han servido para poner a punto sus instalaciones.

Como explica la edil del área, «un año más el Ayuntamiento, en colaboración con el equipo directivo del centro, han realizado las labores de mantenimiento necesarias para la puesta a punto de cara al inicio del curso».

En este sentido, prosiguió Marta Labrador, «hemos actuado en diversos puntos de todo el recinto como son el edificio de Infantil y el patio y hemos ejecutado

diversas reformas en el pabellón. Así hemos acabado con una gotera que se estaba produciendo por capilaridad y se ha conseguido que el agua salga a la calle y a la par se ha arreglado el suelo del pabellón, donde se han colocado cuatro bajantes en pvc canalizándolos a la fachada del edificio desde el encuentro con los sumideros hasta la salida y a la fachada. Estas obras han supuesto un coste de 6.398 euros».

Por otro lado, se ha arreglado también la cubierta del edificio

de Educación Infantil, una obra que ha supuesto un coste de 5.711 euros, y se han repuesto las tejas que estaban sueltas en el edificio del comedor. Además «hemos pintado la valla que rodea el colegio, se ha arreglado el suelo del gimnasio, se han revisado los servicios de la parte antigua que desprendían malos olores y las cisternas, las persianas y se han revisado los sumideros además de limpiar y desbrozar todo el recinto. También se han arreglado los aseos del patio y en

El municipio también ha pintado los accesos de todos los colegios, dada la actual coyuntura sanitaria con el coronavirus

El Consistorio subvencionará la contratación de nuevos trabajadores para la limpieza de los edificios

kioskoymas#comunicaci

ellos se ha colocado un suelo nuevo, lo que ha supuesto un coste de 2.200 euros. Asimismo se han pintado los juegos del suelo y se ha arreglado la pared del pabellón», continuó la edil.

Limpieza

Además de realizarse el mantenimiento y reparaciones necesarias, con motivo de la crisis sanitaria todos los colegios han solicitado colaboración para la organización de los accesos a los centros escolares para lo que se han señalado con pintura los carriles de entrada y divisiones en los patios. Todo ello ha supuesto un coste de 3.000 euros.

Asimismo, y como los centros son los encargados de la limpieza, se ha reforzado esta en todos los colegios, tal y como indica la normativa y los protocolos remitidos por los colegios desde la Dirección de los centros, que ha remitido al Consistorio los horarios en los que hay que proceder a realizar esos refuerzos.

Para ello el Ayuntamiento había previsto destinar subvenciones para contratación de trabajadores a este fin. En este sentido se ha contratado a cuatro personas para reforzar este servicio y la limpieza de los centros municipales y, además, específicamente, para los centros escolares se ha contratado a una empresa. En ello el Consistorio ha invertido 8.000 euros.

El Centro Ocupacional de Alba de Tormes abre una nueva era tras el cierre por la pandemia

REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. Los alumnos del Centro Ocupacional Reina Sofía, que desde hace años da cobertura a personas con discapacidad de Alba de Tormes y comarca, iniciaron ayer hoy una nueva etapa tras el cierre del centro con motivo de la pandemia.

Una forma nueva de volver al centro, pues los usuarios tendrán que realizar tanto el acceso al centro como las actividades, conforme al plan de contingencia en el que se ha estado trabajando desde la concejalía de Bienestar So-

cial, en coordinación con los educadores del centro.

«Al igual que hemos realizado en la escuela infantil, el centro ocupacional cuenta con un plan de contingencia adaptado a las instalaciones y las demandas de los usuarios del centro, que permita desarrollar diferentes actividades que garanticen la máxima seguridad tanto de usuarios como de trabajadores frente al coronavirus», explicaba la concejalía de bienestar social del Ayuntamiento de Alba de Tormes, Lourdes Vaquero.

Para su apertura se han insta-

lado puntos higiénicos de control por donde deberán pasar todos los usuarios y se ha establecido señalética específica por toda la instalación.

Este año el centro prestará atención a 12 usuarios, aunque en la apertura se incorporarán cuatro. «El resto se irán incorporando según la evolución de la pandemia, ya que algunos son personas de riesgo que cuentan con patologías previas. Según se vayan incorporando se establecerán diferentes grupos de trabajo», comentan.

Ayer también comenzaron el curso en el CEIP Santa Teresa otros 40 niños de hasta tres años. Durante estos días, operarios del consistorio albense han estado trabajando en el centro realizando tareas de pintura y señalización, así como la adaptación de los baños para personas con movilidad reducida.



Actividades en el centro. WORD